

SOLUCIÓN

Actividad sobre el punto y aparte

El pasado mes de junio mis padres y yo fuimos de vacaciones a Andalucía, una región de España situada a al sur y donde hace buen tiempo casi todo el año. Allí visitamos algunas de sus ciudades más importantes y conocidas.

En primer lugar, visitamos Sevilla, donde se celebró un gran evento hace años y para ello se construyó la Plaza de España, una inmensa plaza que representa todas las ciudades de España. En Sevilla pudimos dar un paseo a caballo por sus preciosos parques y jardines y acercarnos a la orilla del río Guadalquivir para conocer la Torre del Oro.

Después fuimos a Cádiz, una ciudad situada junto al mar y que en la antigüedad era una gran fortaleza. Cádiz es muy conocida por su tradicional fiesta de carnaval, habrá que ir en esa época para disfrutar de tal festividad.

Por último, visitamos Granada y su monumental Alhambra. La Alhambra es como una gran ciudad amurallada donde vivían en la época de Al-Ándalus. Fue una experiencia fantástica visitarla.



(Dictado sobre el uso del punto seguido, punto y aparte, punto y final)